

# *CNE venezolano y partido opositor instalan comisión rumbo a comicios*

---



**Consejo Nacional Electoral**

Caracas, 26 sep (RHC) La comisión técnica mixta del CNE de Venezuela y de la Comisión Nacional de las Elecciones Primarias de la opositora Plataforma Unitaria (PU) quedará instalada este martes, luego de un acuerdo entre las partes.

Su funcionamiento permitirá estudiar y analizar los aspectos técnicos que guardan relación con el apoyo que el Consejo Nacional Electoral (CNE) acordó la semana pasada brindarle en su elección primaria, prevista para el 22 de octubre próximo.

El presidente del Poder Electoral de la República Bolivariana, Elvis Amoroso, ofreció los detalles ayer en declaraciones a la prensa desde su sede, al término de una reunión que calificó de “muy profesional”.

Subrayó que las sesiones servirán para comenzar a discutir los aspectos técnicos que conlleva un proceso electoral, así como toda la logística integral que se necesita para apoyar a la PU en sus primarias.

Está previsto que a partir de las 10:00 de la mañana, hora local, quede instalada la comisión técnica mixta y luego se brindará información a la opinión pública, según Amoroso.

El presidente de la Comisión Nacional de las Elecciones Primarias de la oposición de la Plataforma Unitaria, José María Casal, señaló que el encuentro de la víspera respondió a la invitación del CNE a partir de la solicitud planteada por ellos el 5 de julio último.

Hemos comparecido a esta invitación y participaremos en esa comisión mixta para dialogar sobre el avance del proceso de primarias, la fase en que se encuentra, sus elementos esenciales y la colaboración y apoyo que pueda brindar el Poder Electoral del Estado venezolano, indicó.

Por el Poder Electoral participaron, además de su presidente, el vicepresidente, Carlos Quintero, los rectores electorales, Rosalba Gil, Aimé Nogal y Juan Carlos Delpino, junto al secretario general, Antonio Meneses.

Por la denominada Plataforma Unitaria asistieron, junto a Casal, Mildred Camero, Corina Yoris, Ismael Pérez y Carmen de Grijalba.

Amoroso anunció el 22 de septiembre que la denominada PU decidió recibir asistencia técnica del CNE en las elecciones primarias.

El alto funcionario explicó que la solicitud de este sector extremista de la oposición venezolana fue aprobada por unanimidad de los rectores del Consejo, a fin de proporcionar “servicio técnico integral, constitucionales y legales” a la organización política.

Señaló que se actuará conforme a lo dispuesto en las disposiciones establecidas en la Constitución, la Ley Orgánica del Poder Electoral y la Ley Orgánica de Procesos Electorales, entre otras disposiciones legales aplicables. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/335094-cne-venezolano-y-partido-opositor-instalan-comision-rumbo-a-comicios>



**Radio Habana Cuba**